

> FRENTE AL RIESGO DE QUE EL DF SE QUEDE SIN AGUA...

Urge Ebrard un nuevo modelo de agua

‘Ya es obsoleto traer el vital líquido que consumimos, la usamos y luego la mandamos al Golfo de México’, añade el mandatario capitalino

ANA LUISA GUERRERO

Frente al riesgo de que la Ciudad de México se quede sin abastecimiento de agua, Marcelo Ebrard señaló la urgencia de contar con un nuevo modelo que le garantice contar con el vital líquido.

“Tenemos que cambiar el modelo hídrico en el Valle de México, que es un reto mayúsculo, pues hoy en día traemos la mitad del agua que consumimos, la usamos y luego la mandamos al Golfo de México”, destacó.

Dijo que ese sistema debe cambiar a través de mejores formas de organización en las instancias de gobierno que comparten la problemática y destacó que su administración ya comenzó con la creación del Plan Verde.

Éste contempla la captación de agua de lluvias para el abasto de la capital, la generación de energías alternas y el rescate de suelo de conservación, entre otros.

IMPULSAR PROGRAMAS DE DERECHOS HUMANOS

Ante las reacciones sobre violaciones a los derechos humanos en el país, sobre

todo a los grupos más vulnerables, Marcelo Ebrard pidió dejar de lado los discursos e impulsar programas efectivos en la materia.

Señaló que el Estado es el responsable de garantizar el respeto a los derechos ciudadanos, por lo que exhortó a las dependencias cumplir con esta obligación.

En la inauguración del foro ‘Innovación y Modernización Gubernamental’, el mandatario expuso la urgencia de que la administración pública ponga en marcha las acciones que tanto se pregonan.

“Tenemos que organizar la administración pública para garantizar los derechos humanos. Tiene que dejar de ser un discurso y empezar a ser un programa. No sólo pensados en términos de la defensa, sino como los objetivos que debe lograr el Estado”, sostuvo.

En ese sentido, dijo, urge se abran espacios para el debate público de temas como la equidad de género, la cual debe estar presente en todas las áreas de gobierno.

“Si decimos equidad no es el tema

del Instituto de la Mujer, sino que de todas las instancias de gobierno (...) no sólo es aumentarle 20 por ciento al presupuesto del instituto, pues ahora es otro debate”, expuso.

PENSAR MÁS ALLÁ DEL EJERCICIO FISCAL

Al hablar de nuevas formas de organización en los gobiernos, criticó que hasta ahora muchos funcionarios dirigen su política en función del presupuesto anual, con lo cual no hay resultados ni continuidad en los programas.

Agregó que la incertidumbre sobre los recursos públicos “dificulta enormemente lograr estos objetivos” en beneficio de la población.

EL DATO

Peligro de ‘sequía’ de presas Ante la ausencia de lluvias en diferentes zonas del planeta, Ebrard destacó que existe el peligro de que las presas que abastecen al DF se sequen varias.



Hay riesgo de que se sequen las presas: Ebrard

